
Die Erich Kästner Schule Rhauderfehn auf dem Weg 
zur offiziellen Fairtrade-School !!! 

 
 

Jetzt geht es richtig los, wir sind eine Fairtrade –School. 
Am 20.07.2015 trafen sich die Schüler, Lehrer und der 
Elternvertreter des Fair Trade Teams unserer Schule zum 
Gründungstreffen. 
 

Es wurde besprochen, was die Schule zum Thema Fair Trade 
im Schuljahr 2015/2016 erreichen und planen will, z.B. einen 
Vortrag für die ganze Schule zum Thema "Fair Trade", neue 
und mehrere Produkte für die Cafeteria und vieles mehr. 
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